

Un beau plateau de basket ce week-end

Montgermont - Dans la métropole nord de Rennes, organise vendredi 4 et samedi 5 septembre un gala de basket. À l'affiche, des équipes qui jouent au niveau national et des Breilliens.

Entretien avec Jean-Noël Dahéron, le dirigeant Basket Club Montgermont qui organise le gala les 4 et 5 octobre.

C'est quoi ce gala de basket ?

On a créé le premier gala pour fêter les 25 ans du Basket Club Montgermont en 2009 et on a gardé l'idée. C'est devenu notre temps fort de début de saison. C'est une bonne vitrine pour montrer ce sport au public et à des potentiels joueurs.

C'est du haut niveau ?

Oui, notre objectif c'est de montrer des équipes qui jouent au niveau national et mettre aussi en avant les clubs du département. Hors ce rendez-vous, ils n'ont pas l'occasion d'être sur la même affiche car ils ne jouent pas tous dans les mêmes championnats le reste de l'année. Pour Montgermont, c'est également une façon de montrer notre dynamisme.

Les équipes jouent le jeu ?

Oui, les clubs sont toujours très contents de venir, surtout que cela leur permet de s'entraîner avant la reprise. On accueille Vitré / Challans vendredi à 20 h ; samedi à 17 h Fougères / Pornic et à 20 h Rennes / Lorient.

Le public a le droit de venir ?

Oui, on est vraiment content de pouvoir accueillir les spectateurs. Cela a été la grande question de toutes ces dernières semaines. On avait décidé avec les autres équipes, que même à huis clos, on maintiendrait ce week-end mais pouvoir accueillir le public, c'était primordial. Pour l'ambiance bien sûr mais aussi parce que les entrées ont une vraie place dans



En accueillant près de Rennes des équipes nationales d'Ille-et-Vilaine, Montgermont veut mettre en avant les talents locaux.

| PHOTO : BASKET CLUB MONTGERMONT

notre budget de fonctionnement. C'est une ressource financière qui nous permet d'acheter des équipements.

C'était compliqué à organiser ?

Oui, on a fait beaucoup de réunions. Il fallait prendre en compte la sécurité de tous les joueurs, celle du public, celle de ceux qui nous aident à l'organisation. On a mis en place différentes mesures sur le site pour gérer les flux. Le public devrait porter un masque. On a l'avantage d'avoir une jauge largement suffisante pour accueillir tout le monde. L'an passé, il y avait environ 200 spectateurs.

Si on n'y connaît rien, on peut venir ?

Oui bien sûr. Le basket, c'est un objectif simple : mettre le plus de paniers possible ! Les subtilités des gestes des arbitres pour les non-initiés ne sont pas évidentes à comprendre mais pas besoin d'être connaisseur pour regarder les joueurs, surtout à ces niveaux.

Ça débouche sur des inscriptions ?

Oui, ce rendez-vous est programmé le même week-end que le forum des associations qui se déroule samedi matin. Le club a encore de la place. On a environ 150 licenciés, de l'école

de basket qui commence à 6 ans aux équipes par tranche d'âge puis les seniors. Il y a trois équipes filles seniors et deux équipes garçons.

Vendredi 4 septembre à 17 h et samedi 5 septembre à 17 h et 20 h, salle des Courtines à Montgermont. Entrée : 4 € le vendredi, 6 € le samedi, 7 € les deux jours, gratuit pour les moins de 10 ans.

Karin CHERLONEIX.